

Narbona releva al técnico que capitalizó el pulso con los regantes del Vinalopó

El delegado del Gobierno destaca el "importante trabajo" de Marugán por sacar adelante el trazado que "garantiza realmente el agua del Júcar a los agricultores"



F. J. B. E

El director general de Acuamed, la sociedad pública que desarrolla el Programa Agua del Ministerio de Medio Ambiente, Adrián Baltanás, asumió ayer los poderes del consejero-delegado de Aguas del Júcar, José María Marugán, destituido al frente de la empresa estatal que construye el trasvase Júcar-Vinalopó, y el alto cargo del Gobierno que capitalizó el enfrentamiento entre el Ministerio y la Junta Central de Usuarios del Trasvase Júcar-Vinalopó, al asumir la defensa del cambio del proyecto. Dos años y medio después del inicio de las hostilidades y a sólo 20 días de las elecciones generales, el Gobierno toma una decisión que cabe interpretar como un gesto de acercamiento hacia los regantes de Alicante aunque, en principio, el escenario no cambie porque la toma del agua sigue en Cullera, el punto que rechaza la Junta Central.

Adrián Baltanás, otrora mano derecha del ministro socialista Josep Borrell cuando el Gobierno de Felipe González planteó interconectar todas las cuencas hidrográficas, es hoy un firme defensor de la desalinización pero, al menos, nunca ha tenido choques directos con la Junta Central. Además, en su equipo figuran técnicos que mantienen excelentes relaciones con los regantes del Vinalopó.

En este sentido, el presidente de la Junta Central de Usuarios, Andrés Martínez, señaló ayer que "los usuarios siempre hemos mantenido la mano tendida para que a Alicante llegue agua de calidad". Sobre la destitución de Marugán, Martínez subrayó que "no soy de los que celebra su relevo. Personalmente siempre tendrá mi respeto y solo tengo que decir que todas las acciones y declaraciones que hicimos contra él fueron porque representaba la política destructiva del Ministerio de Medio Ambiente sobre el trasvase Júcar-Vinalopó".

Por otro lado, el delegado del Gobierno, Antoni Bernabé, destacó el "importante trabajo" desarrollado por José María Marugán en la ejecución del trasvase Júcar-Vinalopó. Bernabé confirmó que Acuamed, entidad que trabaja de forma integral en las políticas del agua en la Comunidad Valenciana, asumirá la gestión de las obras del proyecto del trasvase Júcar-Vinalopó, antes estaban en manos de Acuajúcar.

El delegado del Gobierno, amigo personal de Baltanás y compañero de partido desde los tiempos de las Juventudes Socialistas, destacó el trabajo del ya ex consejero-delegado al frente de Acuajúcar a lo largo de estos cuatro años para llevar adelante el nuevo trazado que es, dijo, el que "garantiza, realmente, el agua a los agricultores del Vinalopó". También destacó su labor por haber conseguido "todo el apoyo" de la Unión Europea para "esta importantísima actuación".

José María Marugán es funcionario y volverá a su puesto como lo hizo en 1995 cuando el PP ganó las elecciones autonómicas y fue destituido como director general de Calidad Ambiental de la Generalitat. Narbona consume así el relevo del técnico que mantuvo el pulso con los regantes alicantinos.

Seiasa anuncia que ha modernizado 26.000 hectáreas

El presidente de la Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias, (Seiasa) de la Meseta Sur, Francisco Rodríguez Mulero, anunció ayer que el Gobierno central "tiene preparado" un nuevo plan nacional sostenible de modernización de regadíos hasta 2012 que supondrá la modernización del regadío en 1,5 millones de hectáreas, de las cuales "153.000 serán valencianas", aseveró. El presidente de la Seiasa de la Meseta Sur afirmó que el regadío "sostenible" es el medio que "asegura la productividad, la actividad agraria en el medio rural" y el "abastecimiento". Agricultura asegura que ha modernizado 26.000 hectáreas de regadío en 4 años con una inversión de 133 millones.